

PUBLIRREPORTAJE

Todo comienza en ti: la campaña preventiva de SalfaCorp para abordar el consumo de alcohol y drogas en el trabajo

La iniciativa no surge al azar, durante 2024 SalfaCorp llevó a cabo un riguroso diagnóstico en conjunto con Mutual de Seguridad para medir el riesgo organizacional asociado al consumo de alcohol y otras drogas a través del Indicador de Riesgo Empresarial (IRE), medida que contó con más de 13 mil encuestas aplicadas.

En un contexto donde el consumo de alcohol y otras drogas (A&OD) comienza a generar impactos visibles en diversos sectores, especialmente en la industria de la construcción, SalfaCorp ha dado un paso decisivo para enfrentar este desafío con responsabilidad y visión de futuro. El pasado 23 de abril, la compañía realizó un conversatorio interno que marcó el punto de partida de su nueva campaña preventiva: "Todo comienza en ti".

La actividad, organizada por SalfaCorp y liderada por Juan Manuel Irarrázaval, gerente general de ICESA, contó con la participación de Marcela Rodríguez, jefa del Área de Prevención de Corporación Esperanza, Viviana Alcalde, subgerenta de Promoción de Salud de Mutual de Seguridad, y Marianne Álvarez, gerenta de Bienestar y Calidad

de Vida de SalfaCorp, quienes dialogaron en torno a los efectos del consumo de A&OD en la vida de las personas, su entorno familiar y el espacio laboral, y sobre todo, a cómo prevenir desde una mirada integral, humana y colaborativa.

Actualmente, es de conocimiento general que el consumo excesivo de alcohol y drogas representa un grave problema de salud pública, con múltiples efectos perjudiciales en la vida de las personas. Este hábito impacta negativamente la salud física y mental; en el ámbito laboral, disminuye la productividad y aumenta los riesgos tanto para el individuo como para sus compañeros; y en el plano familiar, frecuentemente es una vía hacia el deterioro de la convivencia. En consecuencia, hemos tomado la decisión de que nuestra empresa



"Todo comienza en ti" comenzó con un conversatorio transmitido en todas las obras de SalfaCorp en el país.

sea un espacio libre de alcohol y otras drogas. Con este propósito, hemos lanzado la campaña "Todo comienza en ti". Esta iniciativa establece una política de "tolerancia cero" en todas nuestras faenas (u obras) y lugares de trabajo. De manera complementaria, nos dedicaremos a educar a nuestros colaboradores mediante diversos talleres sobre las consecuencias negativas del consumo abusivo de estas sustancias. Asimismo, promoveremos activamente hábitos de vida saludables y una sana convivencia" indicó Juan Manuel Irarrázaval, gerente general de ICESA.

Mientras que la subgerente de Promoción de la Salud de Mutual de Seguridad, Viviana Alcalde, comentó "el consumo problemático de sustancias afecta la salud física y mental de los trabajadores,

así como la productividad y seguridad laboral. Es un problema de salud pública que exige un abordaje integral, donde el entorno laboral puede ser clave en la prevención, educación y apoyo, contribuyendo a generar espacios más seguros y saludables, con impacto incluso en sus familias".

Finalmente, adicional a esta campaña, SalfaCorp con el acompañamiento técnico de Mutual de Seguridad y Corporación Esperanza, inició una revisión profunda de su política institucional sobre el consumo de A&OD, la que hoy se encuentra en su etapa final. Esta nueva política buscará alinear la gestión preventiva con los desafíos actuales del entorno laboral, promoviendo una cultura organizacional que valore el bienestar, la seguridad y el autocuidado.